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ゲスト紹介
米山記念奨学生　カミングキード　キャサリンさん

会長報告
神田委員長より本日やや時間が
ありますので漫談のような楽し
いお話をとのことで、まずは、
点鐘の強弱の難しさについて、
この音量を強すぎず弱すぎずす
るのは結構難しいもので、例え
るにゴルフのパッティングのよ
うに長すぎず短すぎず、私も距
離をぴったりと狙うようなのは
なかなか難しいものです。会長職満了の頃までには
きっと調度良い点鐘の音量になるのではなかろうかと
思います。
最近、参っているのは、本日の会場入り前にジャイカ
にて二時間の講演がありまして、話したい言葉と出て
くる英単語がやや違っていて自分自身でも混乱を感じ
ることがあります。先日も三國連太朗の名前を思い出
すまでに大変な思いをしたのですが、三国峠がヒント
になって思い出すまでに随分かかってしまい物忘れを
感じるようになってきました。これに対して、昔覚え
たことは、すごく覚えているのに驚きます。
大学在学中、サンフランシスコのジャパンセンターに
一件だけあった日本映画を上演する国際劇場で観た
「寅さん」の口上を覚えたくて4日間連続して観て覚
えた15－6年前のものがすらすら出てくるのです。
「天に軌道がある如く、人それぞれに・・（名口
上）」これだけの記憶力で覚えているのですが昨今の
私に物忘れがありましたら優しくお教えください。
ロータリー会長の挨拶も千差万別で、私と同期で昨年
の帯広RC会長加藤薬局の加藤さんが、挨拶にロータ
リーの話を中心にされていたという例もありますが、
私としては、色々な方々からの直接のお言葉にて「学
ぼうロータリー」に努めたいと考え、鈴木委員長のご
要望もあり当初の予定にはなかった友の編集長が、来
週には来帯されますので良い話が聞けることと思いま
すし、3月にはパストガバナーにもご来帯いただき財
団の話をお聞きしたいと思います。

「学ぼうロータリー」ともうひとつの「訪ねようロー
タリー」は、もう少し、バナーが集まっていると考え
ていましたが、皆様のご足労ご協力により更なるバ
ナー収集というより各ロータリーのエキスの収集に努
めて頂きたいと思います。
最後に4月には高松ロータリー訪問も控えておりま
す。高松ロータリーでも観光などの手配をしていただ
いているようですし、当月には瀬戸内海の現代アート
の催しもあるそうですから、近々ご案内を致しますの
でなんとか40名+アルファーのような移動例会になっ
ていただければと思いますので、宜しくご協力お願い
致します。

会務報告
・ 帯広各RC例会と2月4日帯広5RC・芽室RC・音更
RC合同例会ご案内

・ 4月12日（金）から2泊3日の高松RC訪問移動例会につ
いて、同RCも木曜例会日でありますところ当RCの要
望から理事会承認で金曜日の開催とさせていただ
き、当日は、夜間例会で「花見例会」となっておりま
す。翌日以降の日程は、観光とゴルフとに分かれた日
程になっております。詳細につきましては後日ご案内
いたしますので、ご参加宜しくお願いいたします。

米山財団報告  岡田副会長
米山奨学生スリランカのカマノ・スリさんから新年のお
祝いカードが届きました。西ロータリーでカウンセ
ラーした一人で、今はカナダに在住ですが、帰国した際
に帯広畜産大に留学する友人に預けてきたものです。
当時、スリランカ中央部キャンデーにあるペラデリア
大学でのことが思い出されますが、校内に駅が二つも
あって、また古い大木も沢山茂る大きな大学でした。
近くの山にあった蟻塚に蛇の沢山いたことが印象深い
ものでした。

委員会報告
米山功労者表彰（茨木委員）
　マルチプル4回目
　川田会長、米山委員長
　久保会員



小樽南RC昨年11月16日（金）訪問いたしました。ネットで調べながらの訪問でし
たが、翌月6日（木）の札幌東RCとともにご報告いたします。
小樽南RCは、会員71名の当RCと同じくらいの規模ですが住職が5名ほど居られ
て違った雰囲気を醸し出しておりました。同クラブでは、野球同好会が本州まで試
合に出かけるとのお話や、焼酎同好会で有田のRCとの交流とかの話、また、当日
の例会では、「未来を語る夢会議」と題した提言書について、どんなクラブにする
のか、組織規模に見合った活動、あるいは魅力ある例会運営について論議されて
おりました。
札幌東RCは、札幌で一番大きなクラブだそうですが、当日は、年次総会が開かれ
ておりました。同席しておりましたJR北海道会長様から卓話のお時間をいただける
とのことでしたが、自分の会合時間???を理由に退出させていただきました。

昨年9月に訪問したRCのご報告いたします。諸事情により遅くなりましたが、本来
は、5RCを訪問する予定でした。各RCからご連絡くださるものですから、美幌RC
を訪問した翌日、網走RCと網走西RCとは合同例会にて訪問させていただき、そ
の後、遠軽RC、中湧別RCとの予定でしたが、北見でのことがあり皆様にはご心配
をお掛けしました。
残る2件については、時間が取れ次第訪問したいと思っております。
美幌RCは、グランドホテルを利用しておりますが、けっして派手な会食をするので
はなく弁当で食事をとり、お茶などは各自で酌むなどして質素にして運営しており
ます。
活動は、本州のRCとの交流もしており活発なクラブです。他クラブとの交流は、ク
ラブにとってプラスになることが多く、57名の会員ながら地区委員も毎年輩出し頑
張っておられます。
網走RCは、単独の予定でしたが網走西RCとの合同にするから、ゆっくり来てくれ
とのことでした。いざ訪問するとなると、訪問した先で何らかの理由??をもって途
中退出するなどは、なかなか難しいので、訪問先で40分ほどありますと云われます
と、結構プレッシャーになるものです。
網走RCは大変活発なクラブで地域社会に随分貢献されて居ります。
地場産業も活発でありますところ、島田会長、栗田幹事らとお話で、当クラブのメ
ンバーには当地を訪れ地場産業の海産やゴルフなどを楽しんで貰えますよう是非
企画を組んでいただきたいとのお話がありましたので、私も当クラブ会長らもゴル
フなどには長けておりますのでお伝えします。と応えました。是非、当会で企画して
みてください。
網走西RCも地域貢献は、活発なところであり、老人会、児童関係、青少年関係な
どの社会奉仕に努められております。将来には、ガバナー輩出を目指す意向で活
動されております。

■ プログラム　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　プロジェクト委員会（横田委員）
西RCのホームページの左下「訪ねようロータリー」をクリックしていただきますとバナーが掲載
されております。まだまだ少ないですので皆様の出張の際には、各RC訪問宜しくお願いします。

堂山会員

柴田会員

ニコニコ献金 尾藤会員
医王田恵子事務局員
 年末年始の入院後、無事退院
上野裕司会員
  南九州巡りしてきました。
 アっ暖かいです。
堀　修二会員
  静岡の釣旅行、太刀魚・鬼カサ

ゴ・甘鯛釣りました。未だ届かず

出席報告 柳沢委員長
・ １２月出席報告、メイキャップも増え
てきましたが何名かがメイキャップを
活用していない方が居られますので、
できるだけ活用して出席率を高めて
いただきたいと思います。


